

1991 1992



# KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL  
DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

自分を  
超えた  
眼を



Look Beyond Yourself

1991~92年度

国際ロータリーのテーマ

Raja

R.I. 会長

ラジェンドラ・K. サバー

第2640地区ガバナー

瀬戸 新一

## 事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

## 例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 毎1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 中村 雅行

幹事 西川 富雄 SAA 新垣 勝  
会報委員会

◎山名 正一 ○小嵐 俊和  
椋代 光夫 小椋 孝一  
高岡 瞳敏 田中 昌宏  
塚本 義信

No.780 26 AUG 1991

第780回 例会 平成3年8月26日(月)午後12時30分  
於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 中村雅行 会長
2. ロータリーソング「我等の生業」
3. ビジター紹介 東 義行様 (海南RC)  
山野 泰洋様 (〃)  
岡本 徹郎様 (〃)  
西 敬介様 (有田RC)  
玉置 三夫様 (〃)  
田伏 為博様 (有田南RC)
4. 出席率の報告 会員総数 71名 除外会員 1名  
出席者数 53名 出席率 75.71% 修正出席率 77.14%
5. 会長スピーチ 中村雅行 会長

一週間と云いますと本当にアッと云う間にやって来ます。この一週間の間にソ連で大変な事件が起り、ソ連保守派がクーデターを起しゴルバチョフ大統領失脚との報道がありました。今日の新聞にはもう74年の共産党支配に終止符がうたれ、民主主義を志向して国家再建に踏みだそうとしております。又スポーツ面では世界陸上選手権大会が東京で開催され、女子マラソンの山下佐知子選手を始め日本選手の活躍が報じられています。昨8月25日は青少年奉仕委員長会議があり、西川幹事様に御出席して頂き御苦労さまでした。8月は会員増強月間になっております。ロータリーの奉仕の理想を広める一つの手段としての会員増強の必要性と重要性を認識して頂いている事と思います。会員増強に一人一人が真剣に取組んで頂き良い人材を推薦して頂き度お願い致します。

先の雲仙普賢岳救援金も約12万人のロータリアンが1,000円づつ拠出する事により約1億2千万円が集り大いに役立っている事と思います。

6. 幹事報告
- メーリング

8/21 平尾寧章君・桑添剛君・大沢祥宏君 (海南RC)

8/22 中村雅行君 (和歌山城南RC)

## ○例会臨時変更のお知らせ

新宮 RC 9/4(水)→9/4(水) PM 6:30~  
「やすらぎ荘」

打田 RC 9/6(金)→9/6(金) PM 3:30~  
「関空港工事視察」

和歌山城南RC 9/12(木)→9/12(木) PM 6:30~  
出雲殿

## 7. 委員会報告

情報委員会（平尾 寧章君）

- ・9/2(月)例会終了後インフォーマルミーティングを行います。

広報委員会（木地 義和君）

- ・ガバナーが知事訪問した際の「ここにこの人有り」のテーマで和歌山放送で放送されますのでお聞き下さい。

職業奉仕委員会（前窪紀文君）

- ・瀬戸ガバナーより、綱領、職業宣言、4つのテスト等と再認識の上、職業奉仕活動をする旨の呼びかけがありました。

青少年交換委員会（楠部 賢計君）

- ・青少年交換の推薦を宜しくお願ひ致します。

親睦活動委員会（山下 倫弘君）

- ・全国RC野球大会の件、今年は棄権させて頂きます。

## 8. ☆交換学生 松村 憲明君の帰国報告

8月14日無事帰国致しました。ありがとうございました。皆様の期待に答えるべく大いに見聞を広めて参りました。精神的にも大いに成長したと自負しています。訪米した当時は言葉もわからず苦労しましたが、1~2ヶ月過つにつれて授業の方も解る様になってきました。学校はミネアポリスのサウスウェスト高校でしたが、皆様本当に親切でした。クラブは主にスポーツを専攻し、親密になるという事では一番良かったと思います。ホストファミリーの方も皆様親切でしたが決して客扱かいをしなくて、家族の一員として接して下さいました。そう云う意味ではホスト馴れしていると思います。ホームスティ先は5家族でしたが、旅行に連れていたいたり良い想い出が有ります。向こうのロータリーの印象は、活動が非常に活発なのが目に付きます。ロータリー交換学生に対して年に4回ほど地区を挙げてキャブ等を計画して頂き他国の学生達とも親しくなれ大変良かったと思います。ミーティングは必ずスーツにネクタイで規律正しく素晴らしいでした。今回交換学生として行かせて頂き、人間として、社会人として大変成長しました。何事に対しても自信が持てる様になりました。今後ともロータリーの交換学生制度は続けるべきであり、決して絶やすことの無いよう希望します。帰朝報告と致します。尚この後、会員からの質問等があり、松村君も活発に応答して下さいました。松村君ご苦労様でした。

## 9. 卓 話 橋本 憲紹君

8月に因んで、お盆行事の起源について、仏教的に、又歴史的に詳しくお話ししが有り、又人間の有るべき姿、人生観についても宗教家らしいお話しを聞かせて頂きました。清々しい気持で例会場を後にしました。

### ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

前窪 紀文君 昨日、昨日と連続してゴルフしてきました。

新垣 勝君 昨日同窓生と久し振りにゴルフをしてきました。

中村 雅行君 ロータリーソング生演奏有難うございました。

上南 雅延君 室山の夏祭り盛況の内に終りました。

朝井 修君 夏休みにタイへ家族旅行して來ました。

山名 正一君 白浜ゴルフで前窪さんと楽しくプレーしました。

小椋 孝一君 8/19待望の女児出産致しました。

柳川和一郎君 出席率ワースト5脱出致しました。今後共宜しく。

松田 易巳君 新垣さんと喜田さんにお世話になりました。